

# LEARN

## **Polres Sumbawa Barat Beri Pengamanan Ibadah Malam Natal Umat Kristiani**

**Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.LEARN.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.LEARN.WEB.ID)**

Dec 25, 2021 - 20:58



Sumbawa Barat NTB -- Polres Sumbawa Barat melaksanakan Pengamanan Peribadatan Malam Natal 2021 umat Kristiani bertempat di rumah Ibadah GMT SYALOM Batu Hijau Kecamatan Maluk Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) pada, Jumat (24/122021) pukul 19.00 wita.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Barat AKP IWAN SUGIANTO, SH yang didampingi oleh Kabag Ren, Kasat Intelkam, Kasat Lantas dan Kasat Samapta serta diikuti personil yang terlibat dalam Sprintgas Operasi Lilin-Rinjani 2021.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK.,M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi Adireja, S.Sos menyampaikan, adapun rangkaian kegiatan pada pukul 17.30 wita Apel Persiapan di Mako Polres Sumbawa Barat dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Barat.

"Dalam giat kali ini, Kabag Ops Polres Sumbawa Barat didampingi oleh Kabag Ren, Kasat Intelkam, Kasat Lantas dan Kasat Samapta serta diikuti personil yang terlibat dalam Sprintgas Operasi Lilin-Rinjani 2021," pungkas IPDA Eddy yang dikenal dekat dengan insan pers ini.

Setelah itu, kata IPDA Eddy, pada pukul 17.45 wita Personil berangkat menuju lokasi Pengamanan rumah Ibadah GMIT SYALOM BATU HIJAU Kecamatan Maluk.

"Pukul 18.30 wita Personil tiba di lokasi Pengamanan Rumah Ibadah GMIT SYALOM BATU HIJAU Kecamatan Maluk," jelas IPDA Eddy.

Selanjutnya, ucap IPDA Eddy, seluruh personil yang terlibat melaksanakan pengamanan kegiatan Ibadah Malam Misa Natal. Adapun tema yang diangkat yaitu "Cinta Kasih Kristus Yang Menggerakkan Persaudaraan" dipimpin oleh Pdt. MARETY HALUNDAKA, S.SI.TEO diikuti Jemaat sekitar 105 orang.

"Dengan rangkaian kegiatan peribadatan yaitu : Pembukaan, Tarian Pembukaan, Ajakan Beribadah, Votum dan Salam, Introitus, Pengakuan Dosa, Berita Anugerah, Mazmur Pujian, Penyalaan Lilin Natal, Pemberitaan Firman Tuhan, Pengakuan Iman, Persembahan Syukur, Doa Syafaat Pengutusan, Berkat dan Majelis Jemaat Syalom Batu Hijau Mengucapkan Selamat Natal 2021 dan Tahun Baru 2022 Tuhan Memberkati," Papar IPDA Eddy.

Terakhir IPDA Eddy mengatakan, pukul 21.00 wita Apel Konsolidasi dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Barat. Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pukul 21.10 wita berjalan aman dan terkendali.(Adbravo)